Rückblick Elternverein



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Hiermit möchten wir euch einen Rückblick in die Tätigkeit des Elternvereins und unserer Aktivitäten geben.

Gesunde Jause

Das Angebot stößt auf großes Interesse und wird von den Kindern begeistert angenommen. Es ist immer ein schöner Anlass, um ihnen gesunde Ernährungsgewohnheiten näherzubringen.



Elternsprechtag 20.11. - 23.11.2024 inkl. Bücherbazar

Während des Elternsprechtages hatten Eltern die Möglichkeit, sich in einer entspannten Atmosphäre bei einer Tasse Kaffee und Kuchen auszutauschen.

Der Bücherbazar war eine wunderbare Gelegenheit die Lesefreude der Kinder zu fördern und gleichzeitig Nachhaltigkeit zu leben. Fast alle Bücher haben einen neuen Besitzer gefunden!

Verabschiedung Religionslehrerin Anni Zehentner

Am 29.11.2024 verabschiedeten wir unsere Religionslehrerin, die nach vielen Jahren engagierter Arbeit an der Schule, in den wohlverdienten Ruhestand trat.

Gratulation an die Lehrer und Schüler für diese herzerwärmende Verabschiedung.



Nikolaus 06.12.2024

Zur Feier des Nikolaustages haben wir selbstgebackene Nikolausstäbe vorbereitet und wurden diese von den Lehrern verteilt.

Die Backwerke kamen sehr gut an und sorgen für eine festliche Stimmung in der Schule.





Weihnachtsumtrunk VS

Im Rahmen des Weihnachtsumtrunkes veranstalteten wir einen Stand, an dem sich Eltern, Kinder und Lehrkräfte in gemütlicher Runde bei einem Becher Glühmost oder Kinderpunsch aufwärmen und miteinander austauschen konnten.

Die Kinder hatten viel Freude beim schmücken des Christbaumes. Er ist wunderschön geworden!

Die Einnahmen im Wert von € 300,00 wird als Spende an die Schule für die Fahrt zum Landestheater verwendet!







Der Elternverein der Volksschule hat in diesem Jahr eine Vielzahl von Aktivitäten organisiert, die das Schulleben bereichert und die Gemeinschaft gestärkt haben.

Die Einnahmen der verschiedenen Veranstaltungen werden als Spende an die Schule übergeben und tragen zur Finanzierung von wichtigen Schulprojekten bei.

Wir bedanken uns recht herzlich bei allen Helfern und Unterstützern, ohne sie wären diese Aktionen nicht möglich gewesen, und freuen uns auf ein weiteres Jahr mit vielen gemeinsamen Projekten und Veranstaltungen.



